
  Die Stadtverordnetenversammlung 

  der Kreisstadt Bad Hersfeld 

  19. Wahlperiode          
 

                                       

Bad Hersfeld, den 27.11.2016 
 

ANFRAGE der SPD-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 
 
betreffend 
   
„Stadtarchiv, hier: Besetzung der Stelle eines Arch ivars und Sachstandsbericht“ 
 
Im Rahmen der Hessentagsbewerbung 2019 wurde durch die Stadtverordnetenversamm-
lung der Neubau eines Stadtarchivs auf Platz 5 der Prioritätenliste gesetzt. Die Projektpla-
nung sah darüber hinaus vor, die Stelle eines Archivars im 1. Halbjahr 2016 auszuschrei-
ben.   
 
In diesem Zusammenhang – und nach Zuteilung der Hessentagsbewerbung 2019 - stellt 
die SPD-Stadtverordnetenfraktion folgende Fragen: 
 

1. Ist die Stelle eines Archivars – wie im Konzept vorgesehen und im Haushaltsplan 
2016 beschlossen – ausgeschrieben worden?  
 

2. Gab es Bewerbungen auf eine Stelle als städtischer Archivar und wann und wie 
wurden diese behandelt? 
 

3. Für den Fall, dass dies (Ausschreibung der Stelle) bislang nicht erfolgt ist: Warum 
nicht?  
 

4. Wie ist der Stand bei der Suche nach einer geeigneten Unterbringung des Stadtar-
chivs? 
 

5. Sind konkrete Maßnahmen in personeller und/oder baulicher Hinsicht geplant, wel-
che die Unterbringung des Stadtarchivs sowie seine Ausstattung mit Personal be-
treffen? 
 

6. Gibt es Pläne, das Stadtarchiv im Rahmen der interkommunalen Zusammenarbeit 
mit anderen Kommunalarchiven zu vereinigen? Wenn ja, mit welchen Archiven soll 
kooperiert werden und wie sehen entsprechende finanzielle Verpflichtungen aus? 
 

7. Welche Maßnahmen hat die Stadtverwaltung (gemäß Hess. Archivgesetz) getrof-
fen, um archivwürdiges Material der Stadt und der Stadtverwaltung zu sichern? 

 
Für die SPD-Stadtverordnetenfraktion 
 
Karsten Vollmar, 
Fraktionsvorsitzender 


